



**13. Mai 2020**

Ihr Ansprechpartner Frau Till  
Telefon +49 8638 959-246  
Telefax +49 8638 959-200  
Zimmer 206  
E-Mail [Stephanie.till@waldkraiburg.de](mailto:Stephanie.till@waldkraiburg.de)

### **Aufruf zur Schulbusbeförderung Abgabefrist von Anträgen für Schülerfahrkarten: 23. Juni**

Alle Eltern von schulpflichtigen Kindern der Waldkraiburger Grund- und Mittelschulen mit Beförderungsanspruch (ehemalige Linie Holzhausen-Ebing, Niederndorf, Föhrenwinkel) werden gebeten, rechtzeitig die Anträge für die öffentlichen Linien 1 und 2 (Stadtbus) der Firma Hinmüller zu stellen.

**Für die Ausstellung der Fahrkarten zum Schuljahr 2020/2021 ist es notwendig, dass bis spätestens 23. Juni alle Anträge auf Kostenfreiheit des Schulweges bei der Stadt Waldkraiburg eingegangen sind. Dazu muss ein Lichtbild des Kindes abgegeben werden.**

Die Anträge werden bei der Stadt Waldkraiburg, Frau Swoboda, 2. Stock, Zimmer 211 und den entsprechenden Schulen ausgehändigt. Außerdem kann man diese auch auf der Homepage der Stadtverwaltung – Bürgerservice – Formulare –Schulwesen- herunterladen.



# Stadt Waldkraiburg

## Pressemitteilung



**WALDKRAIBURG**  
***DIE STADT.***

**13. Mai 2020**

Seite 2 von 2

---

**Zur Stadt:** Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Innals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.